

## 2 Euro Spanien Proklamation König Felipe VI. 2014

Artikelnummer: 816657

- Zum Thronwechsel in Spanien!
- Abbild von Juan Carlos und Felipe VI.!



Material:	Kupfer/Nickel/Messing
Qualität:	prägefrisch (pfr.)
Auflage:	12.000.000
Land:	Spanien
Nominal:	2
Währungseinheit:	Euro
Jahrgang:	2014
Gewicht:	8.500
Durchmesser (mm):	25.75
Dicke (mm):	2.200
Rand:	geriffelt mit Verzierung
Avers:	Jahreszahl   Schriftzug: ESPANA   Motiv: Portät von Juan Carlos und Felipe VI.
Revers:	Nominal I Europakarte, zwölf Sterne der Europäischen Union, LL für Luc Luyckx

### Es lebe der König: Proklamation Felipe VI.

Seit dem 19. Juni 2014 hat Spanien ein neues Staatsoberhaupt: Felipe VI. wurde offiziell zum König proklamiert – und seine Gemahlin Doña Letizia zur Königin von Spanien. Felipe folgt damit seinem Vater Juan Carlos nach, der das Land in fast vier Jahrzehnten von der Franco-Diktatur in die Demokratie geführt hatte. Juan Carlos I. dankte am 2. Juni 2014 zugunsten seines Sohnes Felipe ab. Das Königreich Spanien würdigt die offizielle Proklamation Seiner Majestät Felipe VI. mit dieser 2-Euro-Gedenkmünze. Das Motiv zeigt erstmals ein Doppelporträt der beiden Monarchen und das von einer Krone geschmückte Münzzeichen der Königlichen Münzprägeanstalt Casa de la Moneda. Die Münze erscheint im Dezember 2014 und ist nicht nur bei den Anhängern des Royalen sehr begehrt. Schon jetzt bei Reppa sichern!